
新リーダー就任！！ 

 

１／15（水）に、１，２年生のみで初めての花善コラボ

プロジェクト会議を行いました。本会議には、花善の佐々

木さんが出席され、ふるさと納税返礼品の売上個数や今後

の課題についてお話をいただきました。現在の売上個数

は、数十個ほどで、目標の 500個にはまだまだ届いていま

せん。今後、どのように PRを進めていくかが大きな課題と

なりました。 

１／22（水）に１，２年生の花善コラボ

プロジェクトメンバーが集まり、ふるさと

納税返礼品の PR 方法について話し合いま

した。 

 特に、大館以外の方に購入してもらうた

めに効果的な方法を検討しました。その結

果、秋田県人会の仙台鳳鳴会さん（大館鳳

鳴高校の同窓生で、山形や宮城に在住する

方々の親睦会）へ PR していこうという方

針に決まりました。 

 今後は、実際に PR するための準備活動

を行うとともに、さらに効果的な PR 方法

がないか話し合っていきます！ 
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 これまで試行錯誤を重ね完成したお弁当を多くの人に知ってもらえる

ようにリーダーとして頑張りたいです。よりよいプロジェクトになるよう

に、メンバー全員が一丸となって取り組んでいきます。 

 このプロジェクトを通して、更に多くの方に大館市の魅力を知ってもら

えるように努力していきます。 

                       2年 5組 越智 士櫻 

ふるさと納税返礼品、現在の売り行き状況と課題は？ 
 

どう PRするべきなのか？ 


